
Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 84518272

Prix 895 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nouveauté !!!Nice /  St  PancraceTrès beau mas provençal  de 151 m² en très bon

état, nichée sur les collines ensoleillées de Nice, offre une vue panoramique sur les

collines et  un calme absolu.Dotée de 3 chambres spacieuses,  dont  une en suite,

d'une  bibliothèque  inspirante  (pouvant  etre  transformée  en  chambre)  et  d'un  très

grand séjour  cuisine donnant  sur  une terrasse ensoleillée.Construite  en 1990,  elle

bénéficie  d'une  exposition  sud-ouest  idéale  pour  profiter  de  la  lumière  naturelle

toute la journée. Son jardin paisible est un véritable havre de paix où vous pourrez

vous ressourcer en toute ...

This charming 151 sqm house is located on the hills of Nice, offering an incredible

panoramic view. Built  in 1990, it  benefits from a southwest exposure to enjoy the

sun all day long. Its garden is a true haven of peace where you can relax and enjoy

nature.  A  beautiful  swimming  pool  is  also  available  to  refresh  you  during  the  hot

summer days. The house is ideally located, offering both tranquility and proximity to

the city of Nice.

GRAND BLEU IMMOBILIER

3 Place du Commandant Gerome - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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